ウポポイ&縄文土器VR ツアーについて

・調べようと思った理由

私はウポポイについてあまり知らなくて、もっと知りたいと思ったからです。

ウポポイのキャラクター

ウポポイのキャラクターはトゥレプというオオウバユ リです。

性格はのんびり屋で、成長スピードがゆっくりです。

ウポポイはなぜつくられた?

将来に向けて先住民族の尊厳を尊重し、差別のない豊かな文化をもつ社会を築いていくための象徴のために作られました。

アイヌとは

アイヌとは日本列島北部周辺、とりわけ北海道の先住 民族で、アイヌ語を初め自然界のものすべてのものに 魂が宿るとされる精神文化のような固有の文化を発展 しました。 ウポポイとは?

ウポポイは、アイヌ語で「大勢で歌うこと」を意味します。

また、ロゴにはポロト湖周辺の自然景観のイメージです。

当日に調べたいこと

- ウポポイとアイヌの関わり
- アイヌ文化

わかったこと・感想1

「こんにちは」は、アイヌ語で「イランカラプテ」ということが分かりました。

わかったこと・感想2

アイヌの衣装は、着物のようなものでアイヌ文様が描かれていました。熊も神だと記されていたので、アイヌ独特の衣装が着せられていました。

思い出川柳 ウポポイ

アイヌ語で イランカラプテ こんにちは

意味

「こんにちは」は、アイヌ語でイランカラプテと言います。

縄文土器VRツアー

修学旅行に行く前に、ウポポイでも見られる縄文土器について学習しま した。

360度、どの角度からでも見られる3D画像で縄文時代の土器や出土品を見ました。

土器の中身まで見られて、本当に本物の器として使っていたことがよく 分かりました。

感想・振り返り

私は、ウポポイについて調べました。アイヌの文化についてよく分かりました。今までアイヌについてあまり知らなかったけれど今回でよく分かりました。